

SAAFホールディングスグループ

ベトナムと日本の友好関係の強化に貢献している企業として表彰

当社グループの株式会社サムシング（本社：東京都江東区、代表取締役社長：小白川 貢、以下「サムシング」）は、2024年12月8日に在日ベトナム大使館およびベトナム労働傷病兵社会福祉省により東京都内で開催された2024年「ベトナム労働の日」（以下「本イベント」）において、ベトナムと日本の友好関係の強化に貢献している企業として表彰されましたので、お知らせいたします。



表彰式の様子：（写真左より：株式会社サムシング 取締役 佐藤 一郎氏、LOTUS OCEAN Co., Ltd 会長 グエン ラン ホア様、ベトナム労働傷病兵社会福祉省 副大臣 グエン・バ・ホアン閣下、全国中小企業経友会事業協同組合 理事 鹿野 雅己様）

本イベントは、日本におけるベトナム人労働者のための初めての大規模なイベントであり、技能実習生・特定技能実習生・技術者等のベトナム人労働者、日本の労働組合・受け入れ企業等あわせた約500名が集まり開催されました。サムシングは、ベトナム人技能実習生の受け入れ開始から6年以上経過し、これまで約100名の実習生を受け入れております。さらに、2024年12月3日付プレスリリースにてお知らせのとおり、外国人技能実習生・特定技能実習生に係る共同受け入れ事業等を行う事業協同組合・監理団体「フューチャークリエイティブ協同組合」を通じて、外国人労働者の人材育成および就労支援等の強化に尽力しております。そのような中、ベトナム人労働者の受け入れと技術・技能習得への貢献が認められ、表彰されました。

本イベントの開会の挨拶をされた在日ベトナム大使館特命全権大使のファム・クアン・ヒエウ大使によると、日本には約43万人のベトナム人労働者が、技能実習、特定技能、技人国等のさまざまな在留資格で生活し働いているとのこと。また、日本での経験と訓練を受けた労働者たちは、ベトナムの発展において貴重な人材となり、両国間の友好関係を持続的に推進する重要な要素になると述べられました。当社グループは、2022年12月に締結したベトナム・ドンタップ省との協定や当社グループのSOMETHING

【本プレスリリースに関する問い合わせ】

SAAFホールディングス株式会社 URL: <https://www.saaf-hd.co.jp/> IR担当: 森島・山本

Tel. 03-6770-9970 Fax. 03-4363-1154

VIETNAM CO., LTD. との協力により、日本で培った技術力を母国ベトナムにおいても有効に活用してもらうための就労支援も行っております。引き続き、日本とベトナムの労働協力の新たな発展に寄与できるように努めてまいります。

■ 駐日ベトナム社会主義共和国大使館 ホームページ :

<https://vnembassy-jp.org/ja/2024年-ベトナム労働者の日-在日日本>

■ 関連プレスリリース :

- ・ 2024年12月3日付「外国人技能実習生に係る事業協同組合・監理団体の設立 および特定技能外国人の「登録支援機関」に認定」

<https://ssl4.eir-parts.net/doc/1447/tdnet/2536930/00.pdf>

- ・ 2022年12月23日付「ベトナム・ドンタップ省と協力関係促進に関する覚書を締結しました」

<https://ssl4.eir-parts.net/doc/1447/tdnet/2217826/00.pdf>

■ 本リリースに関する問い合わせ :

担当 : 佐藤 公一郎

(株式会社サムシング取締役 兼 SAAF ホールディングス株式会社事業戦略本部海外事業部長)

HP: <https://www.s-thing.co.jp/>

MAIL: kouichiro_sato@s-thing.co.jp

【本プレスリリースに関する問い合わせ】

SAAF ホールディングス株式会社 URL: <https://www.saaf-hd.co.jp/> IR担当: 森島・山本

Tel. 03-6770-9970 Fax. 03-4363-1154